



金

沢

令和8年1月27日
茅野市立金沢小学校
学校便り No.7
(文責 溝口)

3学期がスタートしました

令和8年の幕が開けました。新しい年を迎える子どもたちは元気いっぱいに3学期をスタートしています。3学期は、一年間のまとめと次の学年への準備を進める大切な時期です。子どもたちが自分の目標に向かって挑戦し、仲間とともに成長する姿を、ぜひご家庭でも応援してください。本年も、地域・保護者の皆様とともに、子どもたちの笑顔と学びを支えてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

3学期始業式 校長講話より(一部略)

みなさん、あけましておめでとうございます。元気に登校してくれたみなさんの顔を見て、とてもうれしく思います。今年もどうぞよろしくお願ひします。

さて、今年は 午年(うまどし) です。馬といえば、前をしっかりと向いて、力強く走り続ける動物です。3学期、みなさんにも “前を向いてがんばる心” を大事にしてほしいと思います。もう一つ、馬は、1頭だけでなく、2頭3頭と仲間がいると、速く走ったり大きな力を出したりすることができる動物です。みなさんにも、みんなで力を合わせることも大切にしてほしいと思います。もう少し詳しく話します。

① 前を向いてがんばる

新しい年になりました。2学期の終業式にもお話ししましたが、自分の 今年の目標 を一つ決めてみましょう。「できるようになりたいこと」「もっと挑戦してみたいこと」「興味のあることを続けてみること」小さなことでもかまいません。「これをがんばりたい」という気持ちが、みなさんを大きく成長させてくれます。

② みんなで力を合わせる

金沢小学校は、学年をこえて仲良しなところがすてきです。3学期も、ぜひ みんなで力を合わせることを大切にしましょう。そのために、こちらも以前お話ししましたが、「心がふわふわする言葉をふやすこと」「ちくちくする言葉をへらすこと」を意識してみてください。

言葉は、相手の心をあたたかくも、ちくちくもします。自分が言われてうれしい言葉を、友だちにも届けられるといいですね。

③ 地域の方々への感謝

話は変わりますが、この映像(校庭スケートリンク整備作業)を見てください。何をしているところかわかるかな?1月6日の夜、9時過ぎぐらいの校庭スケートリンクの様子です。みなさんのためのスケートリンクをつくるために地域のみなさんが水をまいてくれています。このときの気温はマイナス7度です。冬休みのあいだも、地域の方々が校庭の スケートリンクづくり を続けてくださいました。夜遅く、寒い中、水をまいたりしてくださっています。みなさんが安全に楽しく滑れるのは、こうした温かい支えがあるからです。

3学期は1年のまとめの学期です。「大好き！金沢」を合い言葉に、地域のみなさんや家族のみなさん、同じ学校やクラスの仲間に支えられていることを忘れずに、感謝の気持ちを大切にしていってほしいと思います。それでは、3学期を元気にスタートしましょう。



3学期始業式の様子

スケートリンク作りへのご協力ありがとうございます

金沢小学校の冬の風物詩である校庭スケートリンクでの学習に、今年も全校で取り組んでいます。1月18日(日)に予定していたスケート記録会はリンクコンディション不良のため中止となりましたが、23日(金)に記録会を実施することができました。子どもたちは冷たい空気の中、頬を赤くしながら氷の上をすべる心地よさを味わい、自分の記録に挑戦する姿が見られました。スケート学習を通して、ひも結びのボランティアに来ていただいた皆様、用具の準備していただいた保護者のみなさま、大変ありがとうございました。

金沢小学校のスケートリンクは、体協をはじめとする地域の皆様やPTAの皆様が、寒い中で何日もかけて水をまき、氷を整えてくださったおかげで完成したものです。朝早くから夜遅くまで作業を続けてくださった皆様に、心より感謝申し上げます。皆様のご協力が、子どもたちにとってかけがえのない冬の学びと楽しみを支えています。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をお願ひいたします。



スケート記録会(1/23)終了後の全校集合写真

【お願い】インターネット利用にご注意ください。

先月号の学校便りに引き続き、インターネット利用に関するお願いです。最近は、日常的にスマートフォンやタブレットを使用する機会が増え、SNSや動画投稿だけでなく、オンラインゲーム内のチャットをきっかけとしたトラブルも全国的に報告されています。

特に、オンラインゲーム等でのチャットは大人の目が届きにくく、子どもが知らないうちに不適切なやり取りに巻き込まれてしまう可能性があります。チャットを含むすべてのやり取りについて、必ず保護者の方の管理のもとで行うよう、ご家庭でもご協力を願っています。

また、個人情報の公開や知らないとの交流は絶対に避けてください。「送る前に一度考える」習慣を、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。利用時間が長くなると生活リズムの乱れにもつながりますので、家庭内でのルールづくりとその継続的な確認がとても大切です。子どもたちが安心して生活し、安心してインターネットを使えるよう、今後ともご理解とご協力を願っています。

当面の主な予定

1/28(水)	1・2年生スケート教室 5年オンライン工場見学	20(金)	家庭読書の日
2/ 2(月)	5時間授業	24(火)	引き継ぎ児童会
4(水)	PTA新旧常任委員会 来入児1日入学・保護者会	26(木)	地区児童会
6(金)	漢字検定	3/ 5(木)	読書ボランティア 学期末清掃(～10日)
9(月)	5時間授業	6(金)	家庭読書の日 図書館閉館
12(木)	児童総会	7(土)	PTA作業
13(金)	みどりの少年団引き継ぎ式	10(火)	6年生を送る会
16(月)	相談週間(～27日)	16(月)	3学期終業式
18(水)	コミュニティースクール運営協議会	17(火)	卒業証書授与式
19(木)	授業参観日 読書ボランティア		